

自治会の年間行事ほぼ終わる

週末は毎週のように悪天候にたられた秋でしたが、予定から一週間遅れて、10月20日に体育大会が行われました。当日は花火の合図とともに始まり、未就学のチビッ子たちからお年寄の方々まで、まさに老若男女が一体となつて秋の一日を楽しみました。今大会は昔なつかしい玉入れ競技が加わり、また、競技のほうでは、二千三百メートル走で大会新記録も出ました。大会のメイン競技である地区対抗リレーになると、各町内とも一層熱が入り、全員総立ちで応援する姿は毎年のこととはいえ、こうした楽しみを共にする中で、地域のつながりが深まつていくように思われました。



(写真は上から体育祭・文化祭・防災訓練の模様)

今年は皆さんも何か一つ得意とするものを出展されてみませんか。私たちの地域で行われる文化祭を、みんなで盛りあげていくようにしていただきたいのです。

当日の参加者は約250人ほどで、住民の一割にも満たなかつたが、現実に災害が発生したときのことを考えて、この種の訓練にはもつと多くの人が参加されることが望ましいと思われます。

なお、実際に災害が発生したときの広域避難場所は、香川小学校となっています。

かけて三日間、自治会館を主会場にして第十回文化祭が開催されました。本紙で紹介してきた各サークルからの出品で会場が飾られ、連日参観者が立寄って、絵画・書道・手芸品などを観賞していました。香川小学校では体力測定が行われたり、校庭ではゲートボール大会も開かれました。自治会の庭には、例年のように綺麗な菊花が展示され、会場に来た人たちの目を楽しませました。

11月24日、各町内ごとに決められた避難場所へ集まり、町内会長の誘導で防災訓練が行われる第一青少年広場に全員が集合し、10時から開始された訓練で、三角巾による急救手当の方法や消火器の正しい使い方などを実際に体験した。衛生委員会と婦人会による非常食の炊き出しも行われて、保存用乾パンなどと一緒に参加者に配布され、最後は消防団員による消防操法が行

11月24日、各町内ごとに決

みんなで踊ろう
フォークダンス！



中村	明治さん	64才	8月18日
田巻	第一町内会	4—2組	
石井	豊作さん	77才	9月19日
水谷	第二町内会	34—1組	
松本	廉子さん	66才	9月22日
吉田	第三町内会	30—1組	
山梨寿美子さん	良夫さん	55才	10月20日
第三町内会	第四町内会	5組	
吉田 振芳さん			
第四町内会			
恭さん	38	1—7組	
第二町内会	67才	11月4日	
組	11月24日		

久保毛忠雄さん	79才	12月13日	第一町内会8組
小松崎と志子さん	81才	12月16日	
第四町内会48組			
板橋ひさ子さん	61才	12月16日	
第四町内会8組			
山田 こうさん	82才	12月20日	
第四町内会48組			
安さん	59才	12月20日	
第四町内会18組			
後藤キヨウさん	70才	12月27日	
第一町内会7組			
大谷 米子さん	82才	12月29日	
第三町内会11-2組			
謹んでおくやみ			
申し上げます			

市の文化祭や公民館祭りのほか身近なパーティにも参加、カラフルでフリルのついたかわいいスカートをご存じの方も多いかと思います。

ダンスの指導にはフォーカダンス全般に造詣の深い安藤幸子先生（第二町内）にお願いしています。毎週火曜日午後一時半から四時まで公民館一階で活動していますので、興味をお持ちの方はお気軽にお声がけ下さい。（初心者大歓迎）

連絡先（五一—三〇六五）

編集後記

会員の皆さん方も家族お揃いで、よい年を迎えたことと思います。編集に当つては、新年早くお手許までとの予定で頑張つてみましたが、ご事情によりそれが果せず、ご容赦をお願いします。